

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

5.1.1 Apa isi konten dari program “Si Hawa” ?

Program siaran “*Si Hawa*” merupakan program siaran dibentuk pada awal Februari tahun 2016 silam dan disajikan oleh radio komunitas Saka FM Jogja. Nama program siaran “*Si Hawa*” merupakan kepanjangan dari isi hati wanita. Program dikemas menjadi sebuah program siaran khusus wanita yang mampu menjadi inspirasi dan informasi positif mengenai wanita, tentunya dipandu oleh penyiar wanita.

“*Si Hawa*” memiliki 3 segmen yakni, *insta*, *tips for you* dan *kenapa sih*. Dari ketiga segmen tersebut memiliki pembahasan yang berbeda-beda sesuai pada segmennya. Mengenai siaran program “*Si Hawa*” merupakan program mingguan di radi komunitas Saka FM Jogja, setiap hari Jum’at jam 16.00-17.30 WIB. Pemilihan waktu tersebut disebabkan oleh, banyaknya pendengar yang sedang dalam kondisi bersantai setelah seharian beraktivitas baik di rumah atau di luar rumah.

5.1.2 Bagaimana persepsi pendengar radio komunitas Saka FM terhadap program “*Si Hawa*” ?

Secara keseluruhan kesimpulan yang ada dalam penelitian ini, menunjukkan persepsi pendengar cenderung positif. Persepsi positif pada pendengar, menunjukkan bahwa siaran “*Si Hawa*” banyak memberikan manfaat bagi pendengarnya baik informasi atau inspirasi.

Meskipun hasil penelitian menunjukkan hasil cenderung positif, namun ada beberapa aspek yang menyebabkan timbulnya persepsi negatif terhadap pendengar. Hal tersebut tentunya memiliki sebab atas perbedaan persepsi yang ada. penyebab perbedaan persepsi tersebut, dipengaruhi oleh beberapa faktor diantaranya berdasarkan dari segi usia, pekerjaan, dan status pada informan.

5.1.3 Apakah persepsi pendengar sesuai dengan konten “*Si Hawa*” yang disiarkan radio komunitas Saka FM ?

Membahas persepsi pendengar yang cenderung positif, tentunya memiliki keterkaitan akan persepsi pendengar dan kesesuaian konten “*Si Hawa*” yang disiarkan oleh radio komunitas Saka FM Jogja. Secara keseluruhan kesimpulan yang ada dalam penelitian ini, menunjukkan persepsi pendengar cenderung positif, akan kesesuaian konten pada program “*Si Hawa*”. Persepsi positif ini menunjukkan bahwa siaran “*Si Hawa*” sangat sesuai dalam penyajian kontennya dan banyak memberikan manfaat bagi pendengarnya baik informasi atau inspirasi, sehingga pembahasan yang ada tidak keluar pada materi yang disiarkan.

5.2 Saran

- 1) Untuk penyiar saat dalam menyiarkan, alangkah baiknya apabila artikulasi dalam berbicara lebih diperjelas, dan tetap fokus pada topik pembahsan sesuai tema materi yang disiarkan tidak membahas diluar materi. Agar pesan yang disampaikan dapat

diterima secara jelas dan detail, dan lebih bisa mengkondisikan diri sebagaimana mestinya saat sedang siaran.

- 2) Untuk programmer siaran “*Si Hawa*” lebih disesuaikan kembali mengenai jam tayang dengan antusiasnya pendengar yang ada. Dan lebih dipastikan lagi untuk penyiar yang membawakan benar-benar sudah sesuai sebagaimana mestinya, serta pertahankan konten positif siaran ini yang sangat digemari oleh pendengar dengan tidak membahas hal-hal negatif dan sensitif.
- 3) Saran untuk radio atau radio komunitas lainnya mengenai program positif, alangkah baiknya jikalau ada program siaran khusus yang menyajikan motivasi ringan untuk anak-anak yang sedang menginjakkan kaki di usia remaja, namun memiliki keterkaitan dengan kehidupan sehari-hari. Harapannya mampu menjadi informasi dan motivasi bagi anak-anak yang sedang mencari jati diri dan bekal untuk membentengi diri.